



Asociación de Profesores de Educación Religiosa. A.P.E.R.

Dirección: San José, 275 metros al norte de la esquina Noroeste del Banco Nacional.

Tel: 2221-4517, Whatsapp 8632-5300

E-mail: asociacionapercr@gmail.com, siganos en Facebook

San José 14 de marzo de 2022

Sra. Ministra de Educación Pública
Dra. Ana Katarina Muller Marín
Presente

Estimada señora.

Reciba un fraternal saludos y nuestros deseos de paz y bien.

Ante las declaraciones emitidas por su persona en un medio de noticias, nos manifestamos ante usted con todo respeto, en aras de la verdad y la justicia, enalteciendo los aportes que históricamente ha dado la Educación Religiosa al pueblo de Costa Rica y al derecho humano de la Educación Integral.

Este manifiesto integra las voces de personas docentes que cumplen laboriosamente o se esmeran en cumplir con los requisitos formalmente establecidos para la labor docente.

Repudiamos enérgicamente a docentes sin ética que se atreven a vender o comprar planeamientos, violentando todo lo estipulado y olvidando que los mismos deben llevar el sello personal de cada docente y que deben tomar en cuenta el diagnóstico, el contexto propio de cada región y las realidades de cada grupo y de cada estudiante en el caso de las programaciones educativas individuales.

Y ante el ejemplo que usted utilizó en los medios de comunicación de que “se hizo pasar por una maestra de Religión” nos sentimos indignados por considerar que no debemos aceptar que se nos meta en un mismo saco y que se utilice el nombre de nuestra asignatura específicamente ya que esto deteriora nuestra imagen y desmerita la labor de quienes damos lo mejor y hasta más en las aulas, que empieza con horas de horas que nos sentamos frente a la computadora a planear en fines de semana y momentos que deberíamos utilizar para atender a nuestras familias u otras actividades propias de hacerse extracurricularmente.

Con dolor y vergüenza ajena estamos de acuerdo con usted en que hay personas de todas las materias que incurren en ese hecho, antipedagógico, antiético y reprochable que daña la imagen de todo un grupo de personas.



Asociación de Profesores de Educación Religiosa. A.P.E.R.
Dirección: San José, 275 metros al norte de la esquina Noroeste del Banco Nacional.
Tel: 2221-4517, Whatsapp 8632-5300
E-mail: asociacionapercr@gmail.com, siganos en Facebook

Nos preocupa como docentes formadores en valores la interpretación que los diversos sectores puedan dar al hecho de que una persona con su investidura salga públicamente a decir que “Se hizo pasar por una maestra de Religión” para recopilar información que pudo haber obtenido encarando directamente a las personas involucradas en la supuesta venta de planeamientos sin dejar en entre dicho a un grupo específico. Ese hecho señora ministra está tipificado como suplantación de identidad.

Como Asociación de Profesores de Educación Religiosa, alzamos nuestra voz pacífica y reiteramos nuestro apoyo y voto de confianza a todos nuestros compañeros y compañeras que realizan su labor con creatividad, metodología, pedagogía y estrategias bien planificadas según sus realidades socioculturales y con el amor que amerita lo específico de la materia.

Es importante recordar que la Educación Religiosa inscribe en el corazón del estudiantado, aprendizajes significativos para la vida, acompaña a las familias en el proceso de formación en valores que tanto necesitamos en nuestra sociedad, dolida y enferma por tantos actos que trasgreden la dignidad de las personas.

Le deseamos Señora Ministra muchas bendiciones, le reiteramos nuestro deseo de servir y de construir el bien común, la justicia y la verdad. Nos quedamos esperándola en nuestra Asamblea, le aseguro que si hubiera asistido a la misma, no le alcanzaría la vida para enlistar y ejemplificar en sus apariciones públicas con hechos concretos y probados la destacada labor que realizamos no solo los docentes de Educación Religiosa como es el nombre correcto de la asignatura, También los grandes aportes compañeros y compañeras de todas las áreas educativas que históricamente hemos estado en primera fila en los frentes de batalla que la vida nos ha presentado, dando lo que nos solicitan y mucho más.

Muchas bendiciones, se despiden las siguientes personas, miembros de la Junta Directiva y Fiscalía de nuestra Asociación, firmada por la licenciada, Jeannette Cascante Sarmiento presidente de la misma.



Asociación de Profesores de Educación Religiosa. A.P.E.R.
Dirección: San José, 275 metros al norte de la esquina Noroeste del Banco Nacional.
Tel: 2221-4517, Whatsapp 8632-5300
E-mail: asociacionapercr@gmail.com, síganos en Facebook

Oscar Lobo Oconitrillo, Vice presidente

Seidy Sánchez Salas, Tesorera

Raquel Adriana Sánchez Aguilar, Secretaria

Esteban González Hernández, Coordinador de Regionales

Herling Alvarado Ramírez, Vocal 1

Aracelly Salazar Torres, Vocal 2

Allan A. Castro Castillo, Fiscal General

Licda. Jeannette Cascante Sarmiento

Presidente 2022-2024

Cc. A las personas afiliadas a nuestra Asociación.